



Beim Winterfest wurden u.a. Lieder vorgetragen und eine Porträt-Ausstellung einer syrischen Künstlerin präsentiert.

FOTO: BERND ADOLPH

Musik, Tanz, Essen und Plaudern

WINTERFEST *der Ökumenischen Flüchtlingsinitiative Schildesche
mit kulturellem und kulinarischem Austausch*

SCHILDESCHE – Anfang des Jahres feierte die Ökumenische Flüchtlingsinitiative im Gemeindehaus der Stiftskirchengemeinde ihr traditionelles Winterfest: Das sind die Ehrenamtlichen der Initiative und die Menschen, die seit 2015 nach Schildesche bzw. Bielefeld kamen und in der Sprach-AG, in Patenschaften oder dem Willkommenstreff lernen und Unterstützung in der Alltagsbewältigung erhalten.

Viele von ihnen haben inzwischen eigene Wohnungen und Arbeit, die Kinder sind in Kita und Schule angekommen. Die Kontakte bestehen weiterhin, und die Feste sind ein willkommener Anlass, sich wieder zu sehen.

Von Anfang an waren die Winter- und Sommerfeste als „Mitbring-Partys“ organisiert, um die Vielfalt der kulinarischen Köstlichkeiten zu teilen. Die Organisation eines kleinen Programms – die Hauptsache war und ist immer noch der Austausch – lag zunächst ausschließlich in den Händen der Ehrenamtlichen. Nach und nach wirkten unsere ausländischen Mitbürger*innen dabei mit.

Beim diesjährigen Winterfest wurde das Programm ausschließlich von Teilnehmenden und Ehemaligen aus der Sprach-AG gestaltet: Lieder wurden vorgetragen, eine Porträt-Ausstellung einer syrischen Künstlerin präsentiert und gemeinsam

ein kurdischer Rundtanz geübt. Alle haben einen weiteren Schritt hin zum „Miteinander“ geschafft. Die Freude des Zusammenseins von Klein und Groß, von Jung und Alt, von Familien und Einzelnen zeigte sich auch in den Gesichtern.



Interessierte, die in der Initiative – vor allem in der Sprach-AG – mitarbeiten möchten, melden sich bitte unter E-Mail: schildesche.asyl@yahoo.com